
PRESENTE CONTINUO

AFIRMATIVO

INTERROGATIVO 
El interrogativo es muy sencillo: sólo hay que cambiar de posición el sujeto y 
el verbo to be. 

SUJETO + VERBO  
TO BE

+ VERBO EN 
GERUNDIO 

*ING*

+ COMPLEM

Atención: El gerundio de los verbos en español se hace 
añadiendo –IENDO, -ANDO a los verbos en infinitivo (Ejemplo: 
andar *and-ando* / comer *com-iendo*) 
En Inglés se añade –ING al infinitivo de los verbos (Ejemplo: 
play *play-ing*). 

I AM STUDYING Maths.

YOU ARE DOING the homework.

HE IS RUNNING In the park.

WE ARE DRINKING tea and coffee.

THEY ARE READING A good novel.

VERBO  
TO BE

+ SUJETO + VERBO EN  
GERUNDIO

+ COMPL

(-ING)

ARE YOU PLAYING football?

IS HE WRITING a new book?

ARE WE DRINKING tea or coke?

ARE THEY READING the newspaper?



RESPUESTAS CORTAS: 

En Presente Continuo las respuestas cortas se realizan con el 
verbo to be: 

NEGATIVO 

VERBO 
 TO BE

+ SUJETO + VERBO EN 
GERUNDIO

+ Complem

ARE YOU LEARNING English?

Respuesta corta: * “Yes, I am” 
* “No, I`m not”

IS MARIA STUDYING now?

Respuesta corta: * “Yes, she is” 
* “No, she isn`t”

SUJETO + VERBO  
TO BE

+ NOT VERBO EN 
GERUNDIO

+ COMPL

Atención: Es habitual hacer la contracción en el verbo to be. 

I AM NOT DRIVING my car

YOU AREN´T SPEAKING English

HE ISN´T SMOKING at this moment

WE AREN´T DRINKING coke now



PRESENTE CONTINUO

USO
TODOS LOS TIEMPOS CONTINUOS EXPRESAN LA IDEA DE UNA 
ACTIVIDAD EN PROGRESO, Y LA ACTIVIDAD ES TEMPORAL: (O 
sea, que está ocurriendo en ese momento y dejará de ocurrir tarde o 
temprano). Normalmente se utiliza para cosas que se hacen justo en el 
momento de hablar. 

• I CAN´T ANSWER THE PHONE. I´M HAVING A BATH  (Estoy 
tomando el baño justo en este momento). 

• PETER IS A STUDENT, BUT HE´S WORKING AS A WAITER NOW. 
(Aunque habitualmente es estudiante, en estos días/meses etc. trabaja 
como camarero; pero es temporal, dejará de hacerlo tarde o 
temprano). 

Comparación con 
el presente simple

• PRESENTE SIMPLE: I HAVE A BATH EVERYDAY (Es un hábito). 
• PRESENTE CONTINUO: I´M HAVING A BATH  (Estoy tomando el 

baño justo en este momento). 

Escribe tú dos ejemplos más y explícalos: 


